

やまぎん NEWS RELEASE

2022年10月13日

各位

株式会社 山口銀行

第104回全国高等学校野球選手権大会準優勝 下関国際高等学校への支援について

山口銀行（頭取 曾我 徳将）は、2022年8月6日に甲子園球場で開催した第104回全国高等学校野球選手権大会において、準優勝を果たした下関国際高等学校への支援のため、クラウドファンディング【夏の甲子園準優勝！！ご声援ありがとうございました！下関国際高校硬式野球部応援プロジェクト！！】に100万円を寄付する事を決定いたしましたので、下記のとおりお知らせします。

< 寄付金の概要 >

(1) 趣旨

山口銀行は、グループ会社である「KA I K A（クラウドファンディングの運営）」と連携して、【夏の甲子園準優勝！！ご声援ありがとうございました！下関国際高校硬式野球部応援プロジェクト！！】の立ち上げに協力させていただきました。

山口県勢では37年ぶりの準優勝という快挙を成し遂げ、地元山口・下関に大きな感動をもたらした下関国際高等学校へ、大会最終日までの長期滞在や、学校を挙げての応援等により発生した、想定を上回る膨大な経費へ充てていただくため、この度、山口銀行として寄付金を贈呈することを決定いたしました。

(2) 寄付金額

100万円

当行は「地域の豊かな未来を共創する」ことを企業活動の軸としており、今後も地域・お客さまの期待を超える価値創造に取り組んでまいります。

以上

【本件に関するお問合せ先】
山口銀行 営業統括部 矢野
TEL：082-258-9620